



**PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2023**  
**WAKIL REKTOR BIDANG KEMAHASISWAAN DAN ALUMNI**  
**UNIVERSITAS SAM RATULANGI**  
**DENGAN**  
**REKTOR UNIVERSITAS SAM RATULANGI**

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintahan yang efektif, transparan, dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama :

Jabatan : Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan dan Alumni Universitas Sam Ratulangi

Selanjutnya disebut **pihak pertama**

Nama : **Prof. Dr. Ir. Oktovian B. A. Sompie, M.Eng.**

Jabatan : Rektor Universitas Sam Ratulangi

Selaku atasan pihak pertama, selanjutnya disebut **pihak kedua**

Pihak pertama berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka pendek seperti yang ditetapkan dalam dokumen perencanaan, serta dukungan anggaran sesuai Petunjuk Operasional (PO) dan jadwal yang ditentukan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab kami.

Pihak kedua akan melakukan supervisi yang diperlukan serta melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dari perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.

Manado, 16 Maret 2023

**Pihak Pertama**



**Pihak Kedua**



**Prof. Dr. Ir. Oktovian B. A. Sompie, M.Eng.**

## INDIKATOR KINERJA

No	Indikator Kinerja	Satuan	Target 2023
1	Persentase mahasiswa S1 yang menghabiskan paling sedikit 20 sks di luar kampus; atau meraih prestasi paling rendah tingkat nasional		
	1) Jumlah mahasiswa yang lolos pendanaan PKM dari Kemdikbudristek	Mahasiswa	115
	2) Jumlah mahasiswa berprestasi pada tingkat nasional	Mahasiswa	100
	3) Jumlah mahasiswa berprestasi pada tingkat internasional	Mahasiswa	20
2	Persentase dosen yang berkegiatan tridharma di kampus lain, di <i>QS 100</i> berdasarkan bidang ilmu ( <i>QS 100 by subjek</i> ), bekerja sebagai praktisi di dunia industri, atau membina mahasiswa mahasiswa yang berhasil meraih prestasi paling rendah tingkat nasional dalam 5 tahun terakhir		
	1) Jumlah dosen yang membina mahasiswa mahasiswa yang berhasil meraih prestasi paling rendah tingkat nasional dalam 5 tahun terakhir	Orang	120
3	Prosentase penyerapan anggaran	%	85

Pihak Kedua



Prof. Dr. Ir. Oktovian B. A. Sompie, M.Eng.

Manado, 16 Maret 2023

Pihak Pertama

